

県民とともに築く安全安心な「しまね」

犯罪のない 安全で安心なまちづくり旬間



【期間】
10月11日(土)
～10月20日(月)

【取組重点】

- 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止
- 子供と女性の犯罪被害防止



熊出没



冬眠前の熊は、たくさん食べてエネルギーを蓄えなければならぬため、何でも食べます。
しかも頭が良く、食べ物があった場所をよく覚えているので、食べ物を求めて同じ場所に現れることがあり、注意が必要です。

熊の餌となる誘因物は片付けましょう。

- ・家の周りの果樹は早めに収穫しましょう。
- ・畑のコンポストや、墓地のお供え、外で飼っているペットの餌、ゴミ等はかたづけましょう。
- ・家や納屋はきちんと鍵をかけましょう。

熊が目撃されている場所では、熊鈴やラジオ等の音がするものを身につけ、熊と出遭わないように気をつけましょう。

発行
今福駐在所
妹尾拓也
TEL 22-0110



＼島根県警の活動情報・採用情報等を配信中／



【Facebook】



【Instagram】



【YouTube】



【採用係LINE】

娘も幼稚園に慣れてきたようです。幼稚園に行き始めた頃は不安で玄関で泣きながら先生に部屋へ連れていってもらっていたのですが、最近では泣かないようになりました。さらに、家を出る時には、私たちに対して「今日はいける(泣かないで)かもしれない」と宣言までしてくれるようになりました。そして、現在、送ってくれたお母さんに対し「きょうも泣かないから、お母ちゃんも頑張って」と、別れ際にお母さんに対して激励の言葉を贈れるほどに成長しています。子どもの成長は本当に早いものだと感じました。